



Récit Naaman

D'après 2 Rois 5

Petite enfance



Diaporama sur [page Renaître\Images\Pascale Roze Huré](#)

	<p>Naaman, général de l'armée du roi d'Aram avait gagné la guerre contre le peuple de Dieu, le peuple d'Israël. Or, Naaman souffrait d'une grave maladie de la peau que l'on appelle la lèpre. Le roi d'Aram écrivit une lettre au roi d'Israël.</p>
	<p>Naaman partit porter cette lettre dans laquelle le roi d'Aram demandait au roi d'Israël de délivrer Naaman de sa lèpre. A la lecture du message, le roi d'Israël déchira ses vêtements et s'écria : « Est-ce que je suis Dieu pour guérir cet homme ? »</p>
	<p>Quand Élisée, l'homme de Dieu, apprit que le roi d'Israël avait déchiré ses vêtements, il lui fit dire : « Pourquoi as-tu déchiré tes vêtements ? Que cet homme vienne à moi, et il saura qu'il y a un prophète en Israël. » Naaman arriva et s'arrêta devant la porte du prophète Élisée.</p>
	<p>Élisée envoya un messager dire à Naaman : « Va te baigner sept fois dans les eaux du Jourdain et ta peau redeviendra nette. Tu seras purifié. » Naaman se mit en colère et s'éloigna en disant : « Je pensais que cet homme allait sortir de sa maison, demander l'aide de son Dieu, agiter sa main et me guérir. J'aurais pu me baigner dans les eaux de mon pays ; aurais-je été guéri ? » Et il allait repartir dans son pays. Mais son serviteur lui dit : « S'il t'avait ordonné quelque chose de difficile tu l'aurais fait. Là, il te demande quelque chose de facile, pourquoi ne le ferais-tu pas ? »</p>
	<p>Alors Naaman obéit à la parole de l'homme de Dieu et alla se plonger dans le Jourdain. Il rentra dans l'eau, ressortit, rentra une seconde fois et ainsi de suite pendant sept fois.</p>
	<p>Alors, en sortant de l'eau, sa peau était devenue comme celle d'un petit enfant. Elle était toute lisse et blanche. Il était guéri.</p>
	<p>Naaman revint chez Élisée, l'homme de Dieu. Il entra dans la maison et déclara : « Désormais, je le sais : il n'y a pas d'autre Dieu sur toute la terre que celui d'Israël. » Il voulait offrir des cadeaux à Élisée, mais Élisée refusa et dit à Naaman : « Va en paix ».</p>
	<p>Alors Naaman repartit dans son pays en louant et chantant la gloire de Dieu.</p>